
　
お
か
げ
さ
ま
で
、令
和
六
年
度
も
商
工
会
は
無
事
に
年
度
末
を
迎
え

て
お
り
ま
す
。日
頃
よ
り
、商
工
会
活
動
に
ご
理
解
、ご
協
力
を
賜
り
ま

し
て
あ
り
が
と
う
ご
ざ
い
ま
す
。

　
さ
て
、本
年
度
は
こ
れ
ま
で
に
増
し
て「
変
化
」を
感
じ
る
こ
と
が
多

い
年
で
し
た
。日
本
で
は
地
震
の
復
興
も
ま
ま
な
ら
な
い
ま
ま
集
中
豪

雨
な
ど
の
天
災
が
重
な
り
、こ
れ
ま
で
の
生
活
が
一
変
し
た
方
も
多

か
っ
た
と
思
い
ま
す
。世
界
で
は
戦
争
、紛
争
が
な
か
な
か
終
わ
ら
ず
、

私
た
ち
に
も
多
大
な
影
響
が
あ
り
ま
し
た
。特
に
、今
後
も
続
く
で
あ

ろ
う
物
価
高
騰
に
よ
る
様
々
な
値
上
が
り
は
、生
活
の
献
立
を
悩
ま
せ
、

事
業
の
経
営
を
圧
迫
さ
せ
る
ほ
ど
深
刻
な
も
の
で
す
。ま
た
、世
間
で

は
賃
上
げ
が
ニ
ュ
ー
ス
と
し
て
取
り
上
げ
ら
れ
る
こ
と
も
増
え
ま
し
た

が
、私
た
ち
中
小
企
業
で
は
従
業
員
の
お
給
料
に
直
ぐ
に
反
映
さ
せ
る

こ
と
も
で
き
ま
せ
ん
。そ
ん
な
中
人
手
を
確
保
す
る
の
も
難
し
く
、営

業
や
仕
事
の
バ
ラ
ン
ス
も
考
え
な
く
て
は
い
け
ま
せ
ん
。ど
れ
も
こ
れ

も
、こ
れ
ま
で
と「
同
じ
」よ
う
に
は
い
か
な
く
な
っ
て
い
る
現
状
を
何

と
か
や
り
く
り
を
し
て
い
る
の
で
は
な
い
で
し
ょ
か
。

　
皆
さ
ん
と
同
じ
よ
う
に
商
工
会
も
環
境
や
人
々
の
意
識
の
変
化
の
影

響
を
受
け
、求
め
ら
れ
る
こ
と
や
で
き
る
こ
と
が
変
わ
っ
て
き
て
い
ま

す
。こ
れ
ま
で
続
い
て
い
た
も
の
を
見
直
し
た
り
、新
た
な
繋
が
り
を

模
索
し
た
り
す
る
必
要
性
を
感
じ
て
い
ま
す
。願
わ
く
ば
令
和
七
年
度

も
商
工
会
が
少
し
で
も
皆
さ
ん
の
現
状
を
乗
り
越
え
る
力
と
な
り
、明

る
い
将
来
を
見
据
え
て
そ
れ
ぞ
れ
の
目
標
に
向
か
っ
て
進
ん
で
い
け
る

一
助
と
な
れ
ば
幸
い
で
す
。

　
日
ご
ろ
か
ら
皆
さ
ん
に
頂
い
た
ア
イ
デ
ィ
ア
や
ご
意
見
を
商
工
会
の

力
に
変
え
て
い
け
る
よ
う
に
、今
後
と
も
よ
ろ
し
く
お
願
い
し
ま
す
。

題
字
上
田
幸
生

2025.3

第58号
商工会報

日
頃
の
感
謝
を

 

寄
り
添
う
力
に

　
　
　  

商
工
会
会
長
　上
田  

幸
生

目 次

2025.1.17 新年を語る会

フードドライブ同時開催

P3

P8

P2

P4~7

新入会員紹介

事業報告

商工会会員合同視察研修
プレミアム付きみのちゃん
ポイント事業報告

支援事例のご紹介

QRコードを読み取るか上記のIDを検索していただき、お友達追加をお願いします。

ID  @311mvuqy

箕輪町商工会報vol.581



1 2 3ヤマザキマザック工作機械博物館

　わかば農園は箕輪町でも、大根、キャ
ベツを７月から12月まで生産していま
す。今回、天候にかかわらず１年を通し
て野菜栽培ができる強化ガラスを使用し
た植物工場「天空の畑」を見学しました。
　夜間もナトリウムランプで照らし育
成・促進をしているとのこと。水耕栽培
における収穫時期の調整など貴重なお話
を伺えました。
　見学させていただき、新鮮・清潔で安
全なカット野菜を私たちに提供してくれ
ていることが、わかりました。カット野
菜に対する概念がかわり、見つけたら購
入しようと思いました。

　県庁の見学は全く初めてのことです。
初めての県庁が日本一！ではないかと思
うくらい凄かったです。建築のコンセプ
トを担当の方から説明いただきました。
県庁の方が、言葉数は少なめですが誇り
と自信を持ち、優しく穏やかに案内して
くださり、心地よい時間を過ごせました。
あの展望スペースは機会があったら是非
行きたいです。長時間、優雅に過ごせそう。
　ここでも、自社に誇りと自信を持ちお
すすめできているか、優しく接客できて
いるかを振り返ることができました。

商工会員合同視察研修
in岐阜

会員であれば誰でも参加できるのは、商工会ならではと思います。思いもよらない新たな場所で、新たな
出会い・思い抱くことができました。この視察研修を企画し、実行していただきありがとうございました。

今年は、飛騨高山に宿泊し、長野県ともゆかりの深い企業
や施設で、商業・工業・建設業全ての業種の皆さんにご興
味のあるスポットに訪問しました。３部会合同の視察研修
で、箕輪町の様々な業種の方とも知り合い、経営のヒント
が得られる機会となりました。

みのちゃんカード事業協同組合　代表理事　小森貴幸

　昨今の物価高騰により、加盟店を取り巻く経営環境は依然厳しいも
のとなっています。昨年まで町が主導でプレミアム事業が行われてい
ましたが、いよいよ廃止になってしまいました。
　そんな中ですが、当組合には町から補助金を出していただける事に
なり、今年度は独自にプレミアム付きみのちゃんポイントを販売する
ことができました。販売予定数 2,000口に対し、2,800口を超える応
募があり、100口を追加して販売しました。お客様からは「プレミアム
をやってくれてありがとう！」「本当に嬉しいです」「来年もぜひやって下
さい！」とのお声を沢山いただき、反響の大きさを感じています。
　また、今回から初導入のQR二次元コードを使った決済を行い、加
盟店以外の店舗でもみのちゃんポイントを利用できるようになりまし
た。端末を使うことが無いので導入店舗では取り扱いやすくなりました。
　これからも、個人では出来ない団体だからこそ出来ることを行って
いき、消費者の皆さんにも喜んで頂けるよう頑張っていきますので、
みのちゃんカードをよろしくお願いいたします。

販売予定数： 2,000口
1人購入上限： 2口
1口の販売額： 10,000円で 12,000ポイント（12,000円相当）

プレミアム率： 20％
お 申 込 数： 2,832口（ 1,480人）

抽 選 本 数： 2,100口
販売数・額： 2,022口　24,246千円
カード会員数（有効のみ）： 7,043人（令和 7年 1月 31日現在）

アプリ登録者数： 1,302人（令和 7年 1月 31日現在）

加盟店数（端末設置店） ： 97店舗
プレミアム事業参加店 ： 10店舗
プレミアム付みのちゃんポイント取扱店合計 ： 107店舗
換金率：99.75％

日頃、交流のない部会との視察研修は意義のある時間でした。携わる事業により、興味・視
点は違いますが、行動を共にできることで、会話が成立し、新たな関係が樹立できるのは素
晴らしいことだと思います。普通の観光旅行では得られない体験ができるのも魅力でした。

参加者の声
㈱みのわ振興公社
ながた荘　唐澤京子

　モノづくりへの関心を誘い、博物館そ
のものが省エネルギーの仕組みを取り入
れている建物でした。惹かれたのは案内
の方の言葉です。展示物すべてを「この
子」と愛おしく呼び「この子」をピカピカ
に磨き上げた方たちをリスペクトしてい
るのが分かりました。素敵な言葉の羅列
に感激しました。
　私は一緒に働いている人をリスペクト
出来ているのか、大切に思いやっている
のか、振り返る機会を与えられ感謝です。

岐阜県庁新庁舎 農業生産法人 わかば農園㈱

プレミアム付きみのちゃんポイント販売 プレミアム付きみのちゃんポイント事業

ある日、安らぎを求めて何気なく入ったカフェがきっかけでした。そこで感じた
コーヒーの香りと居心地の良い空間に「いつか私も、温かい日差しの下で散歩する
時のように心地良い空間を提供できるお店を作りたい」と思うようになりました。
令和 6年 11月にその思いが箕輪町民体育館北側に「Café さんぽ日和」（中箕輪
8439-10）としてオープンする形で実現しました。

いつか私も心地良いお店を作りたい1  MOTI VATION
こだわりの

珈琲とピザの店

その他、仕入れ業者の選定や経営者としての悩み事には上席の方も交
えて相談にのってもらいました。 振り返ると、私一人ではカフェを開
業できなかったと思います。 商工会に支えて頂き今日も営業できてい
ることに感謝しています。これからも私のカフェを通じて少しでもお
返しが出来るように頑張っていきたいと思います。

専門家派遣・上席経営支援4  EXPERT

今年度ご支援させていただいた一例をご紹介させていただきました。今年も箕輪町では創業の相談を多くいただいております。
また、近年始まったインボイス登録や電子帳簿保存法、税務・労務に関する改定、融資などについても多くのご質問、ご相談をい
ただきました。小規模事業者持続化補助金やエネルギーコスト削減助成金も多くの事業者にご活用いただいております。
一件でも私たちの支援が皆さんのお役に立てれば、と思っておりますので些細な事からお気軽に商工会へご相談ください。

オープンしたお店で作ったピザは格別でした5  REVIEW （支援員：飛澤）

創業するにあたり「カフェを始めたい！」という強い想いも
夢もありました。が、同時に不安もとても大きなものでし
た。今となっては何から商工会に相談したのか思い出せな
いくらい沢山の相談にのって頂きました。 まず、1年に 1度
開催される「いな創業塾」に参加しました。2ヶ月かけて経
営に必要な知識の習得及び他の創業予定者との情報交換を
しながら自分の創業計画を作成しました。

いな創業塾2  ACTION

次に「ものづくりマイスター制度」を利用して専門家のご意
見を伺える機会をいただきました。とても丁寧で熱心な講
師の酒井さんは、所々技術指導も混ぜてくださいました。お
かげで私は、生地の作り方、保管、焼成を納得いくまで試行
錯誤することができました。

マイスター制度3  SKILL UP

アガタベーカリー・酒井講師

「Café さんぽ日和」 
店主：渡邊さん

支援事例紹介

和田  憲
（飲食業支援担当）

わだ けん
佐藤  弘一

（労務・働き方改革支援担当）

さとう こういち
百瀬  正敏

（商業支援担当）

ももせ まさとし

12
8-9

　
2　箕輪町商工会報vol.58



1 2 3ヤマザキマザック工作機械博物館
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「Café さんぽ日和」 
店主：渡邊さん

支援事例紹介

和田  憲
（飲食業支援担当）

わだ けん
佐藤  弘一

（労務・働き方改革支援担当）

さとう こういち
百瀬  正敏

（商業支援担当）

ももせ まさとし
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商業部会で、本年度もGoogleビジネスプロフィール
活用個別相談会を開催しました。各事業者の業種、課題
に併せてGoogleビジネスプロフィールの重要性と対
応策について説明がありました。またその場で修正可
能な事業所は即座に会社情報の更新を行いました。

女性部は、町内の介護施設で必
要とされているウエス、贈答品
で頂いた新品タオルなど、毎年
部員さんから集めて施設へお
届けしています。今回は「ふれ
あいの里」へお届けしました。施設で使われるのはも
ちろん、利用者さんの手芸などに使われるそうです。と
ても喜ばれ毎年継続している事業です。

女性部員が講師となり、講習会を行いました。
透明感と光沢から光を通して、華やかな雰囲気を演出
してくれるオーガンジーリボンブーケが、ワンコイン
でできる講習会です。自分で覚えて従業員に教えてあ

げ福利厚生に繋げたいとの声や、
お孫さんにプレゼントしたいな
どの声が聞かれ、有意義な時間
が過ごせました。

今年度は、販路を求めて西日本へ出展しました。
関西から四国、九州の中小企業が多く「金額、生産可能
数、納期」をハッキリ聞いてOEMの委託先を求めてい
る方が多い印象でした。ギフト・ショーへの出展は特に
自社製品やOEMに向いている自社の技術をお持ちの
方が向いています。連続で出展すると小間の位置が優
遇され、会場内でより目立つ場所が取れます。商工会の
名前で出展すると合同出展が可能になります。来年度
も力を合わせて「箕輪町は工業が元気」というメッセー
ジを込めて自社のPRを検討されてはいかがでしょうか。

「今大変な石川県に何かしたい」
誰もが思っていることを行動に
移せるのが青年部です。そして、
そんな私たちを出迎えてくだ
さったのも石川県青連の上杉会長でした。
被災状況や実際に使える防災テクニック、各地域やご
自身の事業について臨場感を交えてお話しいただきま
した。2024 年 9月に発生した「令和 6年（2024 年）
奥能登豪雨」の影響も大きく、最も被災した能登へお邪
魔することは避けましたが、金沢市から近い西灘でも
地盤沈下や液状化現象などが見られました。

10月2 1日より約 1か月間、商工貯蓄共済の推進事業を行いました。
長野県商工会連合会の目標には惜しくも達しませんでしたが、

満期更新・新規にかかわらず、多くの皆様にご加入いただきました。
また、推進でお伺いした際は日中のお忙しい時間にもかかわらず

ご対応いただき大変ありがとうございました。
商工貯蓄共済の他にも、けがや病気、退職金、廃業への備えなど

各種共済を扱っておりますので、お気軽に商工会までご相談ください。

㈱東京技能講習協会の「自由
研削といし特別教育」出張講
習会を実施し、17名の参加が
ありました。携帯用グライン
ダーによる作業時、砥石の破
損や接触によるけが、時には死亡事故が発生します。研
削砥石の取り付けや運転に関する座学及び実技を本講
習では行い参加者の安全意識向上へつなげられました。
こうした建設業に関する資格取得講習会を例年行って
おります。行ってほしい講習などありましたら、事務局
または役員まで声をお寄せください。

昨年度に引き続いて横浜市に
ある「箕輪町商工会」が主催
する「箕輪商工フェア」に出
店しました。3年前から交流
を始め、今回が 2回目。
当日は天候にも恵まれ長野県箕輪町の物産を求めてた
くさんの方が来店してくれました。

女性部副部長　橋本　美季

健康、美容に効果があるといわれる発酵食品について
学びました。講師の相田健次郎氏に歴史、発酵のメカニ
ズムや効能について教えて頂きました。
8種類の味噌の食べ比べや講座の
ふりかえり、甘酒を飲みながらの歓
談タイムを設けました。
この時間は、和やかな雰囲気を作り
出し、講師への質問がしやすく、参加
者同士の会話も自然に弾みました。

もみじが色づき始めた近江の地へ、
女性部役員で一泊の研修旅行へ
行って参りました。近江商人が作
り上げた近江八幡の町並みをガイ
ドの方の説明を受けながら散策し、
自らの利益のみを追求することな
く社会事業に大きく寄与した商人たちの心に触れてき
ました。また、夕食を頂いた日本料理店『ひょうたんや』
では時代に合わせた経営を念頭に行なった働き方改革
のお話しをお聞きしました。
今回は、彦根城の他にも湖東三山として有名な百済寺、
金剛輪寺も訪れ温故知新の研修旅行となりました。

昨年に引き続き、もみじ湖の観光シーズンに箕輪町の
物産等のＰＲを行うことを目的として、お祭り広場に商
工会会員が出店できるブースを設けました。

天竜公園の池は、大雨が降
るたびにあふれてしまって
いました。みかねた部長が
「子どもたちと一緒に池を
綺麗にしよう！」と言って
プロジェクトが始まりまし
た。部員と話し合い、どうすれば池を綺麗にできるか、計
画を立てました。池の底に溜まった土はとても多く、重
機が必要でしたが、建設業部会の皆さんが「困ったこと
があれば言ってくれ」と快く協力してくださいました。
当日、天気にも恵まれ、たくさんの子どもたちと部員が
力を合わせて、池にいた魚を安全な場所に移したり、池
の周りを整備したりと、大活躍！多くの方々の支えに
よって、見事に池を蘇らせることができました。

講師に岡崎まちゼミの会代表の松井洋一郎先生をお呼
びしました。新たな顧客を獲得するために「顧客体験
の向上」「集客施策とマーケティングとの強化」「サー
ビスや商品ラインナップの最適化」など具体的にわか
りやすく講義がありました。この講義をきっかけに令
和 7年度「まちゼミ」を計画しております。

Googleビジネスプロフィール活用
個別相談会

第 66回 大阪インターナショナル
ギフト・ショー 2024

ウエスお届け

【比較】 東京 大阪

日　　程

総 費 用

出展者数

来場者数

秋or春 3日間 秋2日間

1小間 約45万 1小間 約31万

2,004社 157社

約148,000人 約14,000人

オーガンジーブーケ作成講座

青年部視察研修

商工貯蓄共済推進のお礼

横浜市「箕輪商工フェア」に出店横浜市「箕輪商工フェア」に出店 発酵食品の魅力講座

もみじ湖出店もみじ湖出店

女性部役員研修旅行

個店魅力アップセミナー

池の水全部ぬいてみた池の水全部ぬいてみた

青年部発案の事業ですが、子供たちの遊び場をより美
しくすべく、建設業部会も参戦しました。池の底には泥
や落ち葉が30センチほど積もっており、バックホーと
人力で泥のかき出した結果、2トンダンプ 6台分もの
泥をかき出すことができました。

2日間にわたる活動でしたが、
建設業部会と青年部の力を結
集し、「池の水全部ぬいてみ
た」事業を達成することがで
きました。

天竜公園整備ボランティア事業天竜公園整備ボランティア事業

自由研削といし講習会

2024.8～事業報告
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商業部会で、本年度もGoogleビジネスプロフィール
活用個別相談会を開催しました。各事業者の業種、課題
に併せてGoogleビジネスプロフィールの重要性と対
応策について説明がありました。またその場で修正可
能な事業所は即座に会社情報の更新を行いました。

女性部は、町内の介護施設で必
要とされているウエス、贈答品
で頂いた新品タオルなど、毎年
部員さんから集めて施設へお
届けしています。今回は「ふれ
あいの里」へお届けしました。施設で使われるのはも
ちろん、利用者さんの手芸などに使われるそうです。と
ても喜ばれ毎年継続している事業です。

女性部員が講師となり、講習会を行いました。
透明感と光沢から光を通して、華やかな雰囲気を演出
してくれるオーガンジーリボンブーケが、ワンコイン
でできる講習会です。自分で覚えて従業員に教えてあ

げ福利厚生に繋げたいとの声や、
お孫さんにプレゼントしたいな
どの声が聞かれ、有意義な時間
が過ごせました。

今年度は、販路を求めて西日本へ出展しました。
関西から四国、九州の中小企業が多く「金額、生産可能
数、納期」をハッキリ聞いてOEMの委託先を求めてい
る方が多い印象でした。ギフト・ショーへの出展は特に
自社製品やOEMに向いている自社の技術をお持ちの
方が向いています。連続で出展すると小間の位置が優
遇され、会場内でより目立つ場所が取れます。商工会の
名前で出展すると合同出展が可能になります。来年度
も力を合わせて「箕輪町は工業が元気」というメッセー
ジを込めて自社のPRを検討されてはいかがでしょうか。

「今大変な石川県に何かしたい」
誰もが思っていることを行動に
移せるのが青年部です。そして、
そんな私たちを出迎えてくだ
さったのも石川県青連の上杉会長でした。
被災状況や実際に使える防災テクニック、各地域やご
自身の事業について臨場感を交えてお話しいただきま
した。2024 年 9月に発生した「令和 6年（2024 年）
奥能登豪雨」の影響も大きく、最も被災した能登へお邪
魔することは避けましたが、金沢市から近い西灘でも
地盤沈下や液状化現象などが見られました。

10月2 1日より約 1か月間、商工貯蓄共済の推進事業を行いました。
長野県商工会連合会の目標には惜しくも達しませんでしたが、

満期更新・新規にかかわらず、多くの皆様にご加入いただきました。
また、推進でお伺いした際は日中のお忙しい時間にもかかわらず

ご対応いただき大変ありがとうございました。
商工貯蓄共済の他にも、けがや病気、退職金、廃業への備えなど

各種共済を扱っておりますので、お気軽に商工会までご相談ください。

㈱東京技能講習協会の「自由
研削といし特別教育」出張講
習会を実施し、17名の参加が
ありました。携帯用グライン
ダーによる作業時、砥石の破
損や接触によるけが、時には死亡事故が発生します。研
削砥石の取り付けや運転に関する座学及び実技を本講
習では行い参加者の安全意識向上へつなげられました。
こうした建設業に関する資格取得講習会を例年行って
おります。行ってほしい講習などありましたら、事務局
または役員まで声をお寄せください。

昨年度に引き続いて横浜市に
ある「箕輪町商工会」が主催
する「箕輪商工フェア」に出
店しました。3年前から交流
を始め、今回が 2回目。
当日は天候にも恵まれ長野県箕輪町の物産を求めてた
くさんの方が来店してくれました。

女性部副部長　橋本　美季

健康、美容に効果があるといわれる発酵食品について
学びました。講師の相田健次郎氏に歴史、発酵のメカニ
ズムや効能について教えて頂きました。
8種類の味噌の食べ比べや講座の
ふりかえり、甘酒を飲みながらの歓
談タイムを設けました。
この時間は、和やかな雰囲気を作り
出し、講師への質問がしやすく、参加
者同士の会話も自然に弾みました。

もみじが色づき始めた近江の地へ、
女性部役員で一泊の研修旅行へ
行って参りました。近江商人が作
り上げた近江八幡の町並みをガイ
ドの方の説明を受けながら散策し、
自らの利益のみを追求することな
く社会事業に大きく寄与した商人たちの心に触れてき
ました。また、夕食を頂いた日本料理店『ひょうたんや』
では時代に合わせた経営を念頭に行なった働き方改革
のお話しをお聞きしました。
今回は、彦根城の他にも湖東三山として有名な百済寺、
金剛輪寺も訪れ温故知新の研修旅行となりました。

昨年に引き続き、もみじ湖の観光シーズンに箕輪町の
物産等のＰＲを行うことを目的として、お祭り広場に商
工会会員が出店できるブースを設けました。

天竜公園の池は、大雨が降
るたびにあふれてしまって
いました。みかねた部長が
「子どもたちと一緒に池を
綺麗にしよう！」と言って
プロジェクトが始まりまし
た。部員と話し合い、どうすれば池を綺麗にできるか、計
画を立てました。池の底に溜まった土はとても多く、重
機が必要でしたが、建設業部会の皆さんが「困ったこと
があれば言ってくれ」と快く協力してくださいました。
当日、天気にも恵まれ、たくさんの子どもたちと部員が
力を合わせて、池にいた魚を安全な場所に移したり、池
の周りを整備したりと、大活躍！多くの方々の支えに
よって、見事に池を蘇らせることができました。

講師に岡崎まちゼミの会代表の松井洋一郎先生をお呼
びしました。新たな顧客を獲得するために「顧客体験
の向上」「集客施策とマーケティングとの強化」「サー
ビスや商品ラインナップの最適化」など具体的にわか
りやすく講義がありました。この講義をきっかけに令
和 7年度「まちゼミ」を計画しております。

Googleビジネスプロフィール活用
個別相談会

第 66回 大阪インターナショナル
ギフト・ショー 2024

ウエスお届け

【比較】 東京 大阪

日　　程

総 費 用

出展者数

来場者数

秋or春 3日間 秋2日間

1小間 約45万 1小間 約31万

2,004社 157社

約148,000人 約14,000人

オーガンジーブーケ作成講座

青年部視察研修

商工貯蓄共済推進のお礼

横浜市「箕輪商工フェア」に出店横浜市「箕輪商工フェア」に出店 発酵食品の魅力講座

もみじ湖出店もみじ湖出店

女性部役員研修旅行

個店魅力アップセミナー

池の水全部ぬいてみた池の水全部ぬいてみた

青年部発案の事業ですが、子供たちの遊び場をより美
しくすべく、建設業部会も参戦しました。池の底には泥
や落ち葉が30センチほど積もっており、バックホーと
人力で泥のかき出した結果、2トンダンプ 6台分もの
泥をかき出すことができました。

2日間にわたる活動でしたが、
建設業部会と青年部の力を結
集し、「池の水全部ぬいてみ
た」事業を達成することがで
きました。

天竜公園整備ボランティア事業天竜公園整備ボランティア事業

自由研削といし講習会

2024.8～事業報告
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6 まちゼミ勉強会

岡崎まちゼミの会会長、松井洋一
郎先生と若狭ゆいか先生をお招
きし、まちゼミ勉強会を行いまし
た。まちゼミとは、各商店が講師

となり、各商店の専門知識や特性、ネットワークを活かし
て少人数のゼミナールを無料（あるいは材料費実費）で開
催することで、各商店の存在や特徴を知っていただくと
ともに、各商店とお客様との交流を通し、商店街ならびに
各商店のファンづくりを行うことを目的としております。
「みのわまちゼミ」を是非、楽しみにしていてください。

長野県事業承継・引継ぎ支援セン
ターの百瀬亮二さんを講師にお迎
えし開催しました。事業継承の実
態、親族承継、従業員承継、第三者
承継、マッチングなど様々な方法がある中で、準備期間
など考える良いきっかけになったと思います。　

企業の終活セミナー

恒例の商工会新年を語る会
が開催され、第 57次南極
地域観測隊の調理隊員渡貫
淳子氏をお招きし、「食品
ロス削減と環境保全への取
り組み」をテーマに講演を
お聴きしました。　渡貫氏は、母親としては初の調理隊
員として南極地域観測隊に参加し、越冬隊員30名の食
事を１年４カ月担当された経歴の持主。当日のお話に
は、昭和基地の電力・水等の制限のなかで南極の環境を
守るため「食材ロス・ゴミ」を極限まで減らす取り組み
や、その中から生まれたヒット商品「悪魔のおにぎり」
の誕生秘話、厳しい環境の中でも食事を楽しんでもらう
工夫や白夜・オーロラといった南極ならではの自然体験
といった経験談が紹介され、参加された約 90名の方が
興味深く聞き入っていました。
終了後開催された懇親交流会では、「日々の食事はお腹
を満たすとともに、心を満たすもの。どうか楽しく残さ
ず食べて」という講師のメッセージを肝に命じ、参加者
一同明るい一年に向けての会話が弾んでいました。

1 月 1日の能登半島地震、
8月 8日の日向灘地震を
受け、災害関連の施設を中
心に見学を行うべく、実施
しました。1日目は大阪の
阪神なんば線の淀川を渡
す橋梁工事の現場見学をしました。洪水や津波に備え、
より高さのある橋をつくり、現行の橋より流れを良く
し、橋の部分が堤防の切れ目となる問題も解消すると
いった工夫がなされていました。2日目は神戸市の人
と未来防災センターを見学し、阪神淡路大震災の当時
の被害や復興の様子について学びました。
南海トラフ地震が起きた際、箕輪町は震度６弱と予測
されています。日頃から会社や家庭で地震に対しての
備えをしておく事、そして災害発生時にインフラ復旧
を行う建設業の責務を改めて認識する視察となりました。

この企画は、従業員様の日頃の労をねぎらっていただ
くとともに、従業員ご家族の皆様にも従業員様の職場
での様子などお聞きし、ご理解いただく機会にと企画
したものです。当日は、帯同職員含め38名の参加があ
りました。多くの皆さんのご参加ありがとうございま
した。また、参加事業所へア
ンケートを行ったところ好評
であった為、委員会では次年
度も計画しておりますので、
是非楽しみにしてください。

１月より、建設業の魅力発信を行うべく、SNSの運用
を開始しました。YouTube、インスタグラム、TikTok
にて１分ほどの短い動画を週に１度投稿をします。内
容は部会員企業の PR動画や、日頃使っている道具の
紹介、仕事以外のオフの姿など、幅広い内容の動画で
建設業の魅力を発信していきますので、ぜひ皆様御覧
ください。

新入社員研修を長らく行っていなかったことから入社
して間もない若手従業員を対象として企画しました。
講師はまなびと代表井坪まゆみ先生。「挨拶は会社の顔
であり、自社を選んでもらう最初の1歩との話があり、
会社の信頼度にもつながる。」と講義があり、受講者は
お互いに挨拶や自己紹介の練習をしました。

関係人口増加に取組む飛騨市役所企画部の竹林様と上田様と意見交換を行いました。
全国平均の倍のスピードで過疎化が進む飛騨市。人口減少先進地の挑戦として、交流人口と関係人
口を増やす取り組みを開始。ポイントは「地域外の人との交流」→「飛騨市に心を寄せてくれる人」
＝飛騨市のファンを見える化する為に「飛騨市ファンクラブ」の立ち上げや、飛騨市内にある困り
ごと解決のために、全国の皆さんの力を借りし楽しく交流しながら助け合いを生み出すプロジェク

トとしてヒダスケの設立。ウェブや SNSで支援を申し込みサイトで行い関わって下さった方に「オカエ
シ」と言う形で体験や経験、野菜やお米、地域通貨のさるぼぼコインなどを得る事が出来る取組をお聞き
しました。お話を伺った会議室はとても素敵な場所で、壁には「日々これ好日」と書かれた文字が飾って
ありました。どんなことにも始めるには遅いと言う事は無いと改めて勇気をいただいてきました。

飛騨市役所意見交換新春講演会・新年を語る会新春講演会・新年を語る会

視察研修事業

労務厚生事業
浅草日帰りバスハイク

ビジネスマナー講座

建設業部会SNS配信始動

Instagram講習会

売上・集客力を高めるための Instagramを活用した PR
動画編集セミナーを行いました。Instagramの特徴や
動画の撮影・編集からアップする方法や、ネット PRの
全体設計などを学びました。

2024.11～
2025.3事業報告

ミュージックフェスタ
癒しのひとときコンサート

みのわTMOネットワーク
ミュージックフェスタ担当　山﨑 雅士

管楽器や打楽器のプロの演奏家に
よるコンサートを文化センター
ホールで開催し来場者 140名を楽しませました。大好
評だった昨年に続き 4人がオーボエ、フルート、ドラム、
マリンバで「リメンバーミー」等の6曲を演奏しました。
世界一ひとの心を癒す音色と言われているスチルパン
ドラムの演奏も行われ、楽しいひとときを過ごすことが
できました。

2
8 建設業部会地域社会貢献事業

中学校ボランティア

箕輪中学校にて地域社会貢献事業 (ボランティア活動 )
を行いました。作業内容は校舎脇のモミの木の伐採と
テニスコートの外周ネット張りの２点。モミの木は学
校の校舎２階より高く、重機が入らない場所に生えて
いましたが、伐採及び切った枝や幹の撤収を行いまし
た。ネット張りでは足場を組み、古びたネットの除去を
し、新たなネットへ張替えを行いました。前日降った雪
が残る中、部会員12名が集まり素早く安全に作業を行
う事ができました。

視察研修事業  日帰り視察

駒ケ根市のくらすわの森 ( 養命酒製造㈱ ) の視察研修事
業を行いました。新たに建てられたフォレストリングは
リング状の建物内にベーカリーやカフェ、地元の野菜を
取り扱うマルシェなどのお店があり、リングの内側は
元々あった森を活かした中庭となっていました。本視察
では箕輪町議会議員様にもご同行頂きました。箕輪町で
も、こうした伊那谷の自然を感
じられる施設づくりができない
かといった事など施設見学だけ
でなく、有意義な意見交換も行
う事ができました。

建設業部会
Instagram▲

SNSをチェック♪

1
30

年も新たに女性部では約30名で部員交流会を行いまし
た。今年は全員参加型のジェスチャーゲームを行いまし
た。皆が知っているスポーツや、フルーツなどをテーマ
にそれぞれの感性で表現しました。子供さんの参加もあ
り、賑やかになりました。以前から「事業所とお顔が一

致しなくてねー」という声が
あったので、自己紹介なども織
り交ぜ交流を図ることができ、
今年も元気に女性部活動が始ま
りました。

女性部新春交流会
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新入会員紹介 令和6年9月～令和7年1月

補助金・助成金等案内

兼ねてよりご希望の声がありまし
た新入社員研修を令和7年4月22
日に行います。この研修は、社会
人としての礼儀とビジネスマナー
の基本を習得し、実践できるよう
になる。自分を客観的に捉え、等
身大の自分が活躍するイメージを
持つこと、そして新入社員同士の
交流を目的とした研修会です。募
集締切は3月31日（月）となって
おりますので、ぜひご検討ください。
詳細は商工会までお問合せください。

新入社員研修
4
22

予告

○㈱JBYインターナショナル
　工業部品の輸出代行業務・
　デザイン制作
　（ホームページ等）
　地区/上古田

○ファネクタ
　配信業・サービス業
　地区/松島

○北垣外
　不動産賃貸業他
　地区/町外

○U coat
　塗装業
　地区/木下

○㈲ケーティーコート
　金属焼付塗装
　地区/北小河内

○赤坂精工
　製造業
　地区/松島

ものづくり補助金　 4/11（金）～申請開始
IT導入補助金　 3/31（月）～受付開始（予定）
持続化補助金　 詳細準備中

業務改善助成金、キャリアアップ助成金　 4月～

出生後休業支援金、育児時短就業給付金　 4月～

省力化補助金　 6/25（火）～随時受付中
新事業進出補助金　 COMING SOON…

生産性向上支援

賃上げ支援

働きやすさ支援

その他

ほか、箕輪町や長野県のHPも
チェックしてみてください♪

2025年

2025年

2024年
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